

ESPRINET IBÉRICA, RECONOCIDO COMO DISTRIBUIDOR DEL AÑO 2024 POR CONTEXT

Además, ha sido nombrado Mejor Distribuidor Retail 2024

Zaragoza, 14 de octubre de 2024.- Esprinet Ibérica ha sido nombrado Distribuidor del Año para España en los Premios CONTEXT ChannelWatch.

CONTEXT ChannelWatch es una de las encuestas en línea más grandes del mundo para revendedores de TI. Con más de 9.000 revendedores participantes, ofrece información crítica sobre las intenciones de compra y las decisiones de la comunidad del canal, junto con los principales problemas comerciales y las tendencias de la industria. Como parte de la encuesta, los revendedores de cada país nominan a los distribuidores con los que trabajan para los premios ChannelWatch de Context en las diferentes categorias.

El canal de TI se está recuperando, pasando a un crecimiento positivo en el segundo trimestre de 2024 por primera vez en un año en Europa. El crecimiento procede de diversas categorías, con un aumento de las ventas de informática móvil y periféricos y un impulso en algunos proyectos de infraestructura informática, ventas de software e inversión gubernamental en salud y educación, con el apoyo del programa NextGenerationEU.

El panorama macroeconómico es mixto, con la confianza empresarial aún débil, pero los indicadores económicos clave parecen más brillantes con la reducción de las tasas de interés y las mejoras en la tasa de inflación. Se anticipa un crecimiento sostenido en los próximos cuatro trimestres, ayudado por el crecimiento de las ventas de software e infraestructura, y con el ciclo de actualización de los sistemas personales estimulado por el fin del soporte para Windows 10 en 2025.

Esprinet Ibérica se alza con los premios: Distribuidor del Año y Mejor Distribuidor Retail

Howard Davies, CEO y cofundador de **CONTEXT**, felicita a la compañia por su éxito: "Enhorabuena a Esprinet por ganar el premio CONTEXT ChannelWatch Distributor of the Year 2024. Este merecido reconocimiento refleja el trabajo excepcional de Esprinet para apoyar a su red de distribuidores y destacar en un mercado ferozmente competitivo. Los distribuidores siguen siendo fundamentales para el éxito del canal de TI, y Esprinet ha demostrado liderazgo y excelencia a lo largo del año". Además, doble enhorabuena por haber sido elegido como Best Distributor Retail. En un maercado donde la adopación de la tecnología está accelerando, Esprinet ha sido distinguido por ayudar a los partners a alcanzar sus éxitos con agilidad e innovación. Por ello, ha sido reconocido por su excelente contribución y un enfoque innovador un sector tan dinámico"



"Es un honor para todo nuestro equipo y compañía haber sido reconocido con este premio tan importante. Ser elegido como Distribuidor del Año 2024 es la respuesta a nuestro esfuerzo y o foco constante en el servicio al cliente, escucha y ayuda a nuestros distribuidores, siempre acompañándoles en sus negocios y atendiendo sus necesidades de forma personalizada. Seguimos trabajando cada día atentos a las nuevas necesidades que van surgiendo en el mercado con un equipo cada día más especializado. Gracias a todos

los distribuidores que nos han elegido para alzar este galardón y gracias a nuestros partners y al equipo de Esprinet por trabajar todos juntos con un mismo objetivo día a día. Orgullosos y satisfechos, además, por el galardón Mejor Distribuidor Retail 2024 que reafirma nuestro compromiso con este mercado" afirma **Jose María García**, Country Manager de **Esprinet Ibérica**

About CONTEXT

CONTEXT analytics, forecasts and data-management solutions are embedded in the information systems of the world's major technology companies. We track over \$200 billion of sales transactions for the global ITC channel every year. Our team of more than 400 staff operates from locations including London, Berlin, Paris, Madrid, Milan, Warsaw, Johannesburg, Istanbul, Dubai, Chicago, Buenos Aires, São Paulo, Mumbai, Auckland, Singapore, Seoul, Taipei and Tokyo.

Esprinet es el distribuidor líder en el mercado de electrónica de consumo y productos TIC, capaz de impulsar la adopción tecnológica y acercarla a familias, empresas y Administraciones Públicas. Con más de 219.000 metros cuadrados de almacenes dedicados a tecnología gestionados en los países en los que opera, ofrece a sus clientes su fortaleza logística, capacidad financiera, marketing expertise para apoyar el proceso de ventas y generación de demanda, combinado con una fuerte presencia en todo el sur de Europa.

Es una de las empresas del Grupo Esprinet, que cotiza en la Bolsa italiana con una facturación de 4.000 millones de euros en 2023, 29.000 clientes activos, 800 fabricantes asociados y más de 1.800 empleados.

El comunicado de prensa está disponible en www.esprinet.com

Para más información:

Isabel Arnal

Marketing & Communication Tlf. +34 671545928 Isabel.arnal@esprinet.com